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4 3* 10% IDEZ POR CENTOL DOS RECURSOS PREVISTOS NO
-

INCISO G DESTE ARTIGO SERAO ATACADOS OBRIGATORIAMENTE EM

PROGRAMAS DE SEGURANCA ESCOLAR

ARTIGO 4' - O PODER EXECUTIVO REGULAMENTARA A PRESENTE

LEI, NO QUE COUBER, NO PRAZO DE 30 TRIENTAL DIAS

ARTIGO 5* - ESTA LEI ENTRA EM VIGOR NA DATA DE SUA

PUBLIOPERACAO RELEGADA A LEI N* 10.412, DE 8 DE NOVEMBRO DE 1971.

DISPOSICAO TRANSITORIA

ARTIGO UNICO - ENQUANTO NAO FOR EDITADA A LEI A QUE SE

REFERE O INCISO 1 DO ARTIGO 3*, OS RESPECTIVOS VALORES SERAO

ESCRITORA PROPORCINALMENTE EM CONTAS CONTABEL

AO INSTITUTO DE PREVALENCIA DO ESTADO DE SAO PAULO

IPESP E A CAIXA BENEFICENTE DA POTENCIA MILIAR DO ESTADO DE
-

SAO PAULO.

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO, AOS 6

DE JULHO DE 2001.

A) WALTER FELDMAN PRESIDENTE
-

A) HAMILTON PERELA SECRETARIO

A) DORIVAL BRAGA22 SECREARIO

66-* SESSAO ORDINARIA

PRESIDENCIA: HAMILTON PEREIRA,

NEWTON BRANDAO, CELINO CARDOSO

E WALTER FELDMAN

SECRETARIO: ROQUE BARBIERE

1 HAMILTON PEREIRA ASSUME A PRESIDENCIA E ABRE A- -

SESSAO,

2 JOSE ASGUSTO ABORDA A QUESTAO HABITACIONAL DA
- -

GRANDE DE SAO PAULO, ENFATIZANDO A DE DIADEMA LE

EDITORIAL DO "DIARIO DO GRANDE ABC" PARA CRITICAR A

ATUAL ADMINTRACAO PETISTA DE DIADEMA

3 MARCIO ARUJO - OPINA SOBRE O PROCESSO LEGISLATIVO

DESTA CASA.

4 JAMA MURAD KREFETA REUNIAO COM SERVIDORES DA
-

SECRETARIA DE EDUCACAO E COM O SINDICATO DOS SERVIDORES

QUE FEZ REIVINDICACOES DA CATEGORIA COBRA DA SECRETARIA

DA EDUCACAO CONCURSOS E INCORPORACAO DE GRATICACOES *

5 DONISETE BRAGA - RESSALTA A IMPORTANCIA DE

ADMINISTRACAO DO PREFE|IDO JOSE DE FILIPPI NA REGULARIZACAO

FUNDIARIA EM DIADEMA INFORMA QUE PROTOCOLO____ PROJETO

PARA PRESERVACAO DA GRUTA SANTA LUZIA, NA REGIAO DO

GRANDE ABC

6MILTON FLAVIAN LE REPORTAGEM DA REVISTA "CAROS
-

AMIGOS" SOBRE CARTEIRA ESTUDANTIL PREOCUPA-SE COM A

DESTINACAO DOS VALORES ARRECADADOS EM 99 E 2000

PELAS ENTIDADES ESTUDANTIS

AUTORIDADESALBERTO CALIENTA O POUCO CASO DAS

COM A CRISE ENERGETICA APONTA A IMPORTANCIA DE

INVESTIMENTOS EM USINAS TERMOELETRICAS DA SUGESTOES

DE RACIONAMENTOMUDANCAS NO FUNCIONZMENTO DA CASA PARA

DE ENERGIA

CANDIDO VACCAREZZA RESPONSABILIZA OS GOIVEMOS
-

DESEM-PREGO.FEDERAL E ESTADUAL PELA CRISE DE ENERGIA E PELO

TRANSFUSOESCRITICA A POLITICA ESADUAL PARA COLETAS EDE SANGUE

ZUZA ABTLUL MASSIH COMUNIEA QUE ESTA SOLICITANDO DO
-

CONDEPHAAT MEDIDAS NO SENTIDO DE SER RESTAURADO

PATIMONIO HISTORICO EXISTENTE NO MUNICIPIO DE ILAURA

GRANDE EXPEDIENTE

APRESEN-TAREMOS10 MARCIO ARAUJO REFERE-SE A PROJETO QUE

- -

INCENTIVANDO A DOACAO DE SANGUE RELACIONA

DE SUA AUTORIA QUE AGUARDAM VOTACAO

11 PRESIDENTE HAMILTON PEREIRA COMUNICA VISITA DE
- -

ALUNOS E PROFESSOR DE 5' A BR SERIES DA ESCOLA ARMANDO

SALLES DE OLIVEIRA.

12 ROBERTO GOUVEIA EXULTA COM A APROVACAO ONTEM,
- -

DE PL QUE PROIBE O USO DO AMIANTO NN ESTADO DISCORRE

SOBRE A IMPORTANCIA DO FATO APARTEADO PELOS

DEPUTADAS MARCIO ARAUJO E EDSON APARECIDO

13 NEWTON BRANDAO ASSUME A PRESIDENCIA
- -

14 - PRESIDENTE WALTER FELDMAN - ASSUME A

PRESIDNCIA SAUDA VISITA DE DELEGACAO DA ASSEMBLEIA

NACIONAL POPULAR DA CHINA

15 CELIN CARDOSO ASSUME A PRESIDENCIA ANUNCIA AS
- -

PRESENCAS MIRANDOPOLISDOS SRS JORGE MALULY, PREFEITO DE

COSMOPOLISE FERNANDO LUIZ DE ANDRADE, VEREADOR DEESTE ACOMPANHADO DO DEPUTADO JORGE CARUSO

CUMPRIMENTAR16 CAMPOS MACHATERMO USA DA PALAVRA PARA

- -

O PREFEITO DE MIRANDOPOLIS

17 - MARCIO ARAUJO - USA DA PALAVRA PARA CUMPRIMENTAR

O PREFALADO

18 - WADIH HELU - USA DA PALAVRA PARA CUMPRIMENTAR O

PREFEITO

19 - MILTON FLAVIO - USA DA PALAVRA PARA CUMPRIMENTAR

O PREFEITO

20ROQUE BARBIERINADA O PREFEITO

21 - DUARTE NOGUEIRA - CUMPRIMENTA O PREFEITO

LITLERAN-CASCOMENTA O ENCONTRO ENTRE O GOVERNADOR E ASDESTA CASA PARA APRESENTAR O PROJETO DE LEI QUE

SOBRE A MODERNIZACAO DA NOSSA CAIXA APARTEADO

PELOS DEPUTADOS SIDNEY BERALDO E CADINHOS ALMEIDA

22 PRESIDENTE CELINO CARDOSO ANUNCIA A PRESENCA DO
- -

DEPUTADO OSASJOSE DA SILVA, DE GOIAS

23 CARLINHOS ALMEIDA PELO ART. 62, RENATATA REUNIAO DO
- -

COLEGIO DE LIDERES COM O GOVERNADOR SOBRE ALTERACOES

NA URGENCIANOSSA CAIXA PREOCUPA-SE COM O PEDIDO DE

DO PROJETO, QUE DEVE SER AVALIADO PELA CASA.

24 PRESIDENTE WALTER FELDMAN ASSUME A PRESIDENCIA
- -

25 DIMAS RAMALHO PELO ART. 82, COMENTA O PROJETO
- -

DE ABERTURA DE CAPITAL DA NOSSA CAIXA E RESSALTA QUE

ELE DEVE SER DEBATIDO NA CASA.

26 PRESIDENTE WALTER FELDMAN ANUNCIA QUE O- -

GOVERNADOR GERALDO ALCKMIN AFIRMOU QUE O PL QUE TRATA

DA NOSSA CAIXA SERA ENVIA-LO SEM REGIME DE URGENCIA

27 CANDIDO VACCAREZZA PARA RECLAMACAO, LE A CARTA- -

QUE A PREFEITA MARTA SUPLICY ENVIOU PARA O GOVERNADOR

DO ESTADO COM 3 MEDIDAS PARA AUMENTAR A PRODUCA

DE ENERGIA

28 CELINO CARDOSO ASSUME A PRESIDNCIA ANUNCIA A
- -

VISITA DA MESA DIRETORA DA CAMARA MUNICIPAL DE MAUA,

ACOMPANHADA PELO DEPUTADO DONISETE BRAGA

29 CESAR CALLEGARI PELO ART. 82, REFERE-SE A REUNIAO
- -

DO GOVERNADOR COM O COLEGIO DE LFDERES. PREOCUPA-SE

COM A SITUACAO DA NOSSA CAIXA APRESENTADA NA

CRITICA A POLITICA ESTADUAL NA AREA DE ENERGIA

30MARCIO ARAUJO - PELO ART.82, RESSALTA A NECESSIDADE

DE AVALIACAO DO PROJETO DA NOSSA CAIXA PELA CASA.

CONGRATULA-SE REGULA-MENTACAOCOM O PADAMENTO EUROPEU PELA

DA PROPAGANDA DE CIGARROS

31 JAMIL MURAD PELO ART. 82, CRITICA A POLITICA DE
- -

REENGENHARIA E PRIVATIZACAO DO GOVERNO ESTADUAL

DECLARA SER CONTRARIO A ALIENACAO DA NOSSA CAIXA

32 - WADIH HELU - PELO ART. 82, ATACA A INICIATIVA DO

GOVERNADOR NO SENTIDO DE ALIENAR A NOSSA CAIXA

33 - PRESIDENTE CELINO CARDOSO - ANUNCIA A PRESENCA DE

COMITIVA REPRESENTANDO A ASSOCIACAO PAULISTA TLOUS

PRODUTORES DE ALGODAO APPA; DO PRESIDENTE DA
-

CAMARA MUNICIPAL DE VALENTIM GENTIL, ADILSON SEGURA,

TODOS ACOMPANHADOS DO DEPUTADO EDSON GOMES

34 ROQUE BARBIERE - PELO ART. 82, DEFENDE A PROPOSTA

DE ABERTURA DE CAPITAL DA NOSSA CAIXA

35 VANDERLEI SIRAQUE PARA RECLAMACAO, ANUNCIA QUE
- -

AMANHA OS 8 DEPUTADOS DN ABC SE REUNIRAO COM

ASSUNTOSE REPRESENTANTES DA REGIAO, PARA DISCUTIRDE INTERESSE COMUM

36 - CLAURY ALVES SILVA - PELO ART. 82, SUSTENTA QUE A

ABERTURA DO CAPITAL DA NOSSA CAIADA FORTALECERA O BANCO

ALEGA ALNEDA QUEO CONTROLE ACIONARIO PERMANECERAO COM

O GOVERNO

COMENTARIOS37 - JOSE AUGUSTO - PARA COMUNICACAO, TECESOBRE O EDITORIAL DO "DIARIO DO GRANDE ABC"

EM SUA FALA NO PEQUENO EXPEDIENTE DE HOJE

38 - PEDRO MORI - PARA RECLAMACAO, QUESTIONA A

ATUAL DA REFORMA ADMINISTRATAIVA E, EM PANICULAR, DA

VERHA DO PREDIO DA SECRETARIA DE SEGURANCA PUBLICA

PARABENIZA O GOVERNADOR POR RETIRAR O PEDIDO DE

URGENCIA PARA A ABERTURA DO CAPITAL DA NOSSA CAIXA

39 - EDSON APARECIDO - PARA RECLAMACAO, ELOGIA A

DO GOVERNADOR NO SENTIDO DE VENDER PANE DAS

ACOES DA NOSSA CAIXA

40 - EMIDIO DE SOUZA - PARA RECLAMACAO, COMENTA O PL

DO EXECUTIVO SOBRE A NOSSA CAIXA

41 - NIVALDO SANTANA - PARA RECLAMACAO, CONTESTA

DADUS POSITIVOS DA ECONOMIA PAULISTA APRESENTADOS

PELA BANCADA GOVERNISTA

ORDEM DO DIA

42 - PRESIDENTE CELINO CARDOSO - POE EM VOTACAO

O PL 1052I99, SALVO EMENDAS

43 - EDSON APARECIDO - ENCAMINHA A VOTACAO DO PL

1052/99 PELO PSDB

44 - PRESIDENTE CELINO CARDOSO - POE EM VOTACAO ADIADA

E DECLARA APROVADO O PL 1052199, SALVO EMENDAS POE

EM VOTACAO E DECLARA APROVADAS AS EMENDAS DE 1 A 3,

APRESENTADAS PELA COMISSAO DE CONSTITUICAO E JUSTICA_

POE EM VOTACAO REQUERIMENTO DO DEPUTADO CARLINHOS

ALMEIDA PROPONDO ALTERACAO DA ORDEM DO DIA.

45 - VANDERLEI SIRAQUE - ENCAMINHA A VOTACA DO

REQUERIMENTO PELO PT.

46 REQUE-RIMENTO- NIVALDO SANTANA - ENCAMINHA A VOTACAO DO

PELO PC DA B,

47 REQUE-RIMENTO- EDSON APARECIDO - ENCAMINHA A VOTACAO DO

DE ALTERACAO DA ORTLEPP DO DIA PELO PSDB,

REQUERI-MENTO48 - EDSON FERRARINI - ENCAMINHA A VOTACAO DODE ALTERACAO DA ORDEM DO DIA PELO PTB

REQUERI-MENTO49 - CONTE LOPES - ENCAMINHA A VOTACAO DODE ALTERACAO DZ ORDEM DO DIA PELO PPB.

REQUERIMENTO50 - PEDRO MORI - ENCAMINHA A VOTACAO DNDE ALTERACAO DA ORDEM TLO DIA PELO PSB

- -
51 ROBERTO GOUVEIA POR ACORDO ENTRE AS LIDERANCAS,

SOLICITA O LEVANTAMENTO DA SESSE

52 PRESIDENTE CELINO CARDOSO SUSPENDE A SESSAO AS
- -

T8H43MIN, POR DOIS MINUTOS

53 PRESIDENTE WALTER FELDMAN ASSUME A
- -

PRESIDENCIA REABRE SESSAO AS 18H45MIN. ANUNCIAA

QUE O GOVERNADOR MANDOU RETIRAR O REQUERIMENTO DE

URG@NCIA PARA O PROJETO DE REFORMULACAO DA NOSSA

CAIXA ANUNCIA POSSIVEIS MUDANCAS RIO HORARIA DAS

EXTRAORDINARIAS E DO ENCERRAMENTO DAS AFINIDADES

DA CASA. ACOLHE O PEDIDO DO DEPUTADO ROBERTO

OS PARA AGOUVEIA CONVOCA SRS DEPUTADOS SESSAO

ORDINARIA DE 18105, A HORA REGIMENTAL, SEM ORDEM DO

DIA. LEVANTA A SESSAO

0 SR. PRESIDENTE HAMILTON PEREIRA PT
- -

NUMERO LEGAL, DECLARO ABERTA A SESSAO SOB A

DE DEUS, INICIAMOS OS NOSSOS TRABALHOS CONVIDO O

SR. DEPUTADO ROQUE BACULERE 2* SECRETARIO *AD
PARA, COMO

HOC", PROCEDER A LEILA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR

0 SR. 2* SECRETARIO - ROQUE BARBIERE - PTB

A LEIWRA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR, QUE E

APROVADA

0 SR. PRESIDENTE HAMILTON PEREIRA PL' CONVIDO
- - -

O SC DEPUTADO RUQUE BARBIERE PARA, COMO 1* SECRETADO

HOC", PROCEDER A LEITURA DA MATERIA DO EXPEDIENTE

O SR. 1E SECRETARIO - ROOSE BARBIERE - PTB

A LEITURA DA MATERIA DO EXPEIENTE PUBLICA-LA

SEPARADAMENTE DA SESSAO

O SR. PRESIDENTE HAMILTON PEREIRA - PR - TEM A

O AATAVIARA NOBRE DEPUTADO WADIH HELU PAUSA TEM

3ALAVRA O NOBRE DEPUTADO ANTONIO SALIM CUARTE PAUSA

TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CARLOS BRAGA PAUSA

TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO RAMIRO MEVES PAUSA

TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JOSE AUGUSTO

O SR. JOSE AUGUSTOS - SEM REVISAO DO

ORADOR PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, VENHO A ESTA TRIBUNA PARA

FALAR SOBRE A QUETAO BEBITACIONAL. T•OSSABEMOS O

SCIMENTO VERTIGINOSO DA CIDADE DE SAO PAULO DURANTE MUITAS

DECADAS E O PROCESSO DE URBANIZACAO PRECARIA, OU SEJA, O

SURGIMENTO DA FAVELAS QUE SE DERAM EM VARIOS NIVEIS

PRIMEIRO, OCUPACOES DAS AREAS PUBLICAS SOBRE OS

QUE FORAM FEITOS EM DIVERSAS CIDADES DA GRANDE SAO

PAULO E A PARTE QUE OS LOTEADORES OFERECIAM DOS

QUE GERALMENTE SE ENCONTRAM PROXIMOS DOS CORREGOS

OU AREAS MAIS COPRAS PARA HABITACAO ERA ASSIM QUE OS

BADURES ASSUMIAM EM CUMPRIR A LEGISLACAO, COLOCA-LO

GLEBAS COMO A DESTINA-LA AOS SERVICOS PUBLICOS, AS

DOS LOTEAMENTOS APROVADOS PELA PREFEITURA

OLRA PARTE DAS OCUPACOES DE SAO PAULO E'GRANDE SAO

PAULO SE DEU EM FUNCAO DA ESPECULACAO IMOBILARIA DE

QUE COMO OU ERAMFAMILIAS RECEBIAM HERANCAS

MAS ERAM DEIXADOS ALI ATE QUE PUDESSEM SER

COMO OS DONOS DOS TERRENOS NAO PAGAVAM

NAO ASSUMIAM PROTECAO DAS PROPRIEDADES, ELESE A

ERAM INVADIDOS

DIADEMA NAO FICA ATRAS QUANDO ASSUMI A PREFEITURA DE

DIADEMA, EM 1989 - JA FALEI E REPITO TINHAMOS 100 MIL

MORANDO FAVELAS, 200 NUCLEOS DE FAVELASEM QUASE

ABANDONADAS A SORTE, MORANDO EM BARRACOS SEM

BASICO, A MAIORIA DOS ESGOTOS CORRENDO A CEU ABERTU

ENTRE EASAS NNDE MOURAVAM SERES HUMANOS A MINHAAS

TAREFA FOI CUIDAR DO SANEAMENTO, CANALIZAR OS

PROMOVER A URBANIZACAO E ASSIM FIZEMOS COM A

DE BAIXA RENDA

NO PERINEDO EM QUE ASSUMI A PREFEITURA DE DIADEMA,

60% DA SUA POPULACAO ERA DE BAIXA RENDA, PROVAVELMENTE

UMA PARTE SUBSTANCIAL DESSES QUE HABITAVAM ESSES CORTICOS

AINDA HOJE, EM DIADEMA, TEMOS FAVELAS POIS BEM, HOJE

TEMOS UM PROCESSO, DHI DESUMANO OITENTA POR CENTO DES

SAS FAVELAS FORAM URBANIZARDES DURANTE O MEU GOVERNO,

ALIERN DA CANALIZACAO DOS CORREGOS, DO ARRUAMENTO, DA AJUDA

A AUTOCONSTRUCAO, AGUA TRATADA E ILUMINACAO PRECARIA

FIZEMOS ALGUNS PROJETAS QUANDO ESTAVA EM BRASILIA, COMO

DEPUTADO FEDERAL, COLOQUEI NO ORCAMENTO RECURSOS PARA QUE

SE FIZESSE MUDANCAS NA PARRE DA ESTRUTRA ELIDEA COM

TRANSFORMADORES, SUBSTITUICAO DE POSTES QUE TINHAM SIDO

COLOCADOS PRECAVIDAMENTE 0 PREFEITO DA EPOCA, O ATUAL, NADA

FEZ PARA BUSCAR RECURSOS QUE FORAM COLOCARDES NO ORCAMEN

TO DA UNIAO POR MIM QUE ERA DEPUTADO FEDERAL

PASMEM SRC DEPUTADOS ESTA QUL PUBLICADO, NAO POR
-

QUESTOES PESSOAIS, NO "DIARIO DO GRANDE ABC", UM JORNAL

DA COTSA REGIAO FALA DE UMA ENTREVISTA QUE O PREFEITO E O

SECRETARIO DE FINANCAS FIZERAM A ESTE E OUTROS JORNAIS

ESTA AQUI O "DIARIO DO GRANDE ABC" QUE FEZ O SEU

TORIVAL GULA TRIBUTA O PREFEITO VAI COBRAR IMPOSTOS DESA

POPULACAO QUE AINDA ESTA CONSTRUINDO SUAS CASAS, QUE FOL

MORAR NA FAVELA NAO POR OPCAO, PORQUE QUIS, PORQUE TINHA

DINHEIRO SOBRANDO, MAS NAO TINHA CONDICAO DE TER UMA

MORADIA DIGNA

O PREFEITO JA COLOCOU AQUI, QUER TIRAR 60 MILHOES, ARRANCAR
-

DE UMA POPULACAO DESEMPREGADA, DE UMA REGULACAO

SUBMETIDA POR ESTA CRISE ECONMICA QUE O PAIS VIVE COM REDUCAO

DE SALARIO, ARRANCAR DESSA POPULACAO HUMILDE 60 MILHOES

PARA ENGORDAR OS COFRES PUBLICOS E NINGUEM SABE PARA QUE.

SRC PRESIDENTE, PARA CONCLUIR, EM OUTROS MOMENTOS, ELE

TEVE ORCAMENTOS MAIORES E NADA FEZ PARA A POPULACAO ESTE

E O PREFEITO DO PT QUE DIZ QUE QUER TER UMA POLITICA SOCIAL

PARA OS MAIS HUMILDES E A POLITICA DO SANGRAMENTO, DA

MATANCA ESTA AQUI, ELE QUER ARRANCAR 60 MILHOES DOS POBRES

FAVELADOS QUE AINDA ESTAO CONSTRUINDO AS SUAS CASAS

SR. PRESIDENTE, PARA QUE CONSTE DOS ANAIS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA PASSO A L* O ARTIGO "GULA TRIBUTARIA" ACADE

NO DIA 14 DE MAIO DE 2001, "DIARIO DO GRANDE ABC":

"GULA TRIBUTARIA

E INACREDITAVEL A VORACIDADE DO PODER PUBLICO NO

BRASIL. A PREFEITAR DE DIADEMA, NO ENTANTO, PARECE ESTAR

DISPOSTA A QUEBRAR TODOS RECORDES EM MATERIA DE EXTORQUIR

O POVO E DECIDIU QUE PASSARA A COBRAR IPTU (IMPOSTO

PREDIAL E TERRITORIAL URBANO) DE FAVELAS NEM MESMO OS

MEMBROS MAIS CONSERVADORES DOS PARRIDEOS POLITICOS

ALTICOM O QUE HA DE MAIS ANTIQUADA E CORDELISTA NAS

RELACOES ENTRE CIDADAS E O GOVERNO OUSARAM TANTO E, POR

INCDVEL QUE PARECA, A IDEIA LUMINOSA TEM A CHANCELA DO

PREFEITO JOSE DE FILIPPI UNIDAINTEGRANTE DESTACADO DO

PARTIDO DOS TRABALHADORES, CRIADO REPRESENTEARPARA

MENOS FAVORECIDAS DA POPULACAO

0 ABSURDO DA SITUACAO TORNA-SE PATENTE QUANDO

COM O DISCURSO DO PT NAS CAMPANHAS ELEITORAIS,

CARREGADO DE CRITICAS INSENSIBILIDADE SOCIAL" DOSSEMPRE

ADMINISTRADORES DE OUTRAS LEGENDAS, COMO SE NAO

INSINUACOES DEMAGOGICAS DE TIUTLO PODE
AS QUE SER

RESOLVIDO COM, O"MODO PETISTA DE GOVERNAR

TALVEZ PARTIDO TENHA MUDADO DE ORIENTACAOO NOS

ANOS E NAO TENHA COMUNICADO PUBLICAMENTE A

MAS E POSSIVEL TAMBEM DIADEMA ESTEJA ESCREVENDOQUE

UM NOVO CAPITULO NA HISTORIA DO PT, DISTANCIANDO DA

SOCIALIZANTE

INCONGRUENCIA IDEOLOGICA A PARTE, A IDEIA NAO SE

AINDA QUE VENHA EMBALADA NO INVOLUCRO LEGAL DA LEI

DE DIRETRIZES ORCAMENTARIAS E ESTEJA SENDO TRABALHADA

COMO BENESSE OFICIAL PARA MORADORES DE BARRACOS NAS

QUE RECEBERIAM O TITULO DE POSSE DOS IMOVEIS, QUANDO

HOJE SAO MEROS OCUPANTES DOS MESMOS

SERIA TIUTLO MUITO FACIL E SIMPLES NAO FOSSEM AS FAVELAS

UM PROBLEMA URBANO DE GRAVES PROPORCOES E PARA O QUAL

NENHUMA DAS IDEIAS APRESENTADAS E COLOCADAS EM PRATICA

EM ALGUNS POUCOS LOCAIS SURTIU EFEITOS DIGNOS DE NOTA_ A

URBANIZACAO E CONSTRUCAO DE CONJUNTOS HABITACIONAIS NO

LUGAR TLA FAVELAS ESBARRA SEMPRE NA FALTA DE VERBA PARA

ENFRENTAR UM INVESTIMENTO A SER RESGATADO A PERDER DE VISTA

DIADEMA E UM DOS MUNICIPIOS DA GRANDE SAO PAULO

COM ENORMES ESPACOS OCUPADOS IRREGULARMENTE, MUITAS

SOB AS VISTAS E COM A CONIVENCIA DE PREFEITASVEZES

NAO BASTASSE ISSO, BOA PARTE DESSES 140 NUCLEOS

ESTO ASSENTADA EM AREAS DE PRESERVACAO

OUTRA EQUACAO COMPLICADA PARA RESOLVER O PROBLEMA DA

FORMA PROPOSTA D FATO DESSES TERRENOS PERTENCEREM AO

MUNICIPIO, O QUE DESCARTA MAIS DISPENDIO DE VERBAS COM

EVENTUAIS DESAPROPRIACOES, NAO E SUFICIENTE PARA

A REGULARIZACAO EM BLOCO

NINGUEM PODE SER CONTRA O FATO DE O PREFEITO JOSE DE

FILIPPI JUNIOR SE EMPENHAR EM RESOLVER OS PROBLEMAS DA

CIDADE ELE ESTA NO CARGO, ELEITO PELO POVO, JUSTAMENTE PARA

OFERECER RESPOSTAS A QUESTAES QUE AFETAM DIRETAMENTE A

VIDA DOS CIDADAOS NO ENTANTO, CONTAR COM MAIS R* 60

MILHOES DE ARRECADACAO ANUAIS A PARTIR DE UM IPTU

INCONCEBIVELDA PARCELA MENOS FAVORECIDA DA SOCIEDADE ESEJA QUE TITULO FOR."
A

0 SR. PROVIDENIE HAMILTON PEREIRA PT TEM A- - -

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO EDSON FERRARINI PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO NEWTON BRANDAO PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ROBERTO MURAIS PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO HAMLTON PEREIRA (NA

PRESIDENCIA TEM A PALAVRA A NOBRE DEPUTADA MARIANGELA

DUARTE PAUSA TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADO ANTONIOA O

MENTO PAUSA TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADA MARIAA A

LUCIA PRANDI (PEUSA.)TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADOA O

EDSON APARECIDO PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO

HENRIQUE PACHECO PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO MARQUINHO TORTORELLO PAUSA TEM PALAVRAA A

NOBRE DEPUTADA ROSMARY CORREA PAUSA TEM PALAVRA OA

NOBRE DEPUTADO CAMPOS MACHADOPAULA TEM A PALAVRA

NOBRE DEPUTADO RODOLFO COSTA SILVA. PAUS TEMA E A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ROQUE BARBIERIPAULO TEM A

PALAVRA O NOHRA DEPUTADO MARCIO ARAUJO PELO TEMPO

DE CINCO MINUTOS

0 SR. MARCIO ARAUJO - PL - SR. PRESIDENTE, SRS

DEPUTADOS, PUBLICO PRESENTE NAS GALERIAS, TELESPECTADORES

QUE ACOMPANHAM OS NOSSOS TRABALHOS PELA TV ASSEMBLEIA,

TEMOS PROCURADO, ATRAVES DA UNIAO DE FORCAS DESTE

LEGISLATIVO, DESENVOLVER ACOES COM VISTAS A ERRADICACAO DA

VIOLENCIA E A QUESTAO DA SEGURANCA NO ESTADO, CUJOS TEMAS

CONSTITUEM UMA DAS MAIORES PREOCUPACOES DA SOCIEDADE

PAULISTA NO ENTANTO, ESSA BATALHA, ASSIM COMO TANTAS

OUTRAS QUE VISAM SOLUCOES PARA UMA INFINIDADE DE

QUE ACOMETEM A POPULACAO NO MOMENTO, PARECE

ANDAR SOB O EFEITO DE RETARDAMENTO

E CUMO SE CADA PROCEDIMENTO INERENTE SE DESSE

DE UM CONTA-GOTAS,FAZENDO-NOS ANDAR E ANDAR E NAO

AVANCAR COMO PODERIAMOS POR QUE? A RESPOSTA NAO ESTA

TAO OBSCURA ASSIM E ISSO SE EVIDENCIA QUANDO PERCEBEMOS

QUE NAO ESTAMOS PODENDO DISPOR DE UMA EFICAZ FERRAMENTA

PECULIAR A ESTE PODER, QUE I A CRIACAO DE LEIS QUANTOS DE

NAS, DEPUTADOS, NAO TEMOS PROJETOS HA ANOS TRAMITANDO

NAS COMISSOES OU PRONTOS PRA A ORDEM DO DIA SEM NUNCA

SEREM INCLUSOS PARA VOTACAO?

QUANTOS PROGRAMAS UU BATALHAS PODERIAM ESTAR

SE NAO ENFRENTASSEMOS TANTA MOROSIDADE NO

DO PROCESSO LEGISLATIVO DAS PROPOSITURAS DESTA

CASA? NAO FACO NENHUMA REFERENCIA A ATUAL PRESIDENCIA DA

CASA. ESTOU FALANDO QUE NU SEGUNDO MANDATO JA TENHO

NOTADO ESSE DESENVOLVIMENTO E UM PODER LEGISLATIVO QUE

FUNCIONA DEVAGAR GOSTARIA QUE O NOSSO PRESIDENTE WALTER

FELDMAN RROS AJUDASSE QUANTO A ESSA PROPOSTA

FALO NAO DOS CAMINHOS PRECONIZADOS PELO NOSSO

REGIMENTO, ATE PORQUE TODOS TERAO A OPORTUNIDADEDE BE

MUDANCAS POR OCASIAO DE SUA REFORMULACAO PELA ATUAL

MESA DA CASA. NEGRO-ME A MANEIRA COMO AS BOLSAS TEM

ACONTECIDO, DO TEMPO QUE TEM SIDO DESPENDIDO, DOS ACOR*

DOS QUE TEM PREJUDICADO UMA INFINIDADE DE ASSUNTOS, DECO

DRACANDO DE MANEIRA CONTROVERSA O QUE DE FATO E PRIORIDADE,

DETERMINADASNAO OBSTANTE A LUTA QUE TENHO VOLTADO PARACAUSAS, COMO E O CASO DA SEGURANCA, ENFRENTO OUTRA

PARTICULAR PARA APROVACAO DE PROPOSDAS ALGUMAS DAS

QUAIS JA CONTAGEMCOM TOTAL E IRRESTRITO APOIO DA POPULACAO E

DE SEGMENTOS DA SOCIEDADE, COMO E O CASO DO PROJETO DE

LEI 1048*99, QUE PROIBE A COBRANCA DE CAUCAO PARA A

INTERNACAO NOS HISPITAIS DO ESTADO

EM E ENCONTRA-SEA MATERIA FOI APRESENTADA 99 PARADA,

AGUARDANDO INCLUSAO NA ORDEM DO DIA DESDE SETEMBRO DO

ANO PASSADO DESDE SUA APRESENTACAO TENHO RECEBIDO

QUEIXAS DOS CONSUMIDORES QUE SE DLZEM LESADOS POR

ESSE TIPO DE COBRANCA ABUSIVA

A PESSOA NUMA EMERGENCIA AO NECESSITAR DE UMA

INTERNACAO, E COAGIDA A DEIXAR CHEQUES EM BRANCO, ESDE

DE CARTAO DE CREDITO NAO PREENCHIDOS, APRESENTACAO DE

NOTAS PROMISSORIAS E ATE DE ADIANTAMENTO EM DINHEIRO

ISSO E UM ABSURDO

0 PROCON TEM-SE PRONUNCIADO A RESPEITO CONTRA ESSA

RATICA, MAS NADA PODE FAZER NOS PODEMOS N*S

RECEBESUA INCUMBENCIA DA POPULACAO E, NO ENTANTO,

UM PROCESSO QUE ADE MAOS ATADAS, VITIMAS DE NOS

COMPETE ORGANIZAR TEMOS DE MUDAR ISSUE TODOS OS

DEPUTADOS TEM, AFINAL DE CONTAS, TODAS ESSAS QUEIXAS 0

PROCESSO LEGISLATIVO E DEMORADO E PASSAMOS ANOS PARA

APROVAR UMA PROPOSITURA VOU CONTINUAR FALANDO NESSE

TEMA, SOBRE A COBRANCA QUE FACO A ATUAL MESA, DE QUEM

ESPERO RECEBER UM ATENCAO ESPECIAL

0 SR. PRESIDEN(E - HAMILTON PEREIRA - PF -TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO VALDOMIRO LOPES PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE EPULADO CANDIDO VACCAREZA PAUSASSEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADA AFANASIO JAZADJI PAUSASSEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO LUIS CARLOS GONDIM PAUSA TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO PETTERSON PRADO PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO FARIA JUNIO PAUSA TEM A

O NOBRE DEPUTADO REYNALDO DE BARROS PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO WAGNER LINO PAUSASSEM A

A NOBRE DEPUTADA TERESIMHA DA PAULINA PAUS TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JAMIL MURAD

0 SR. JAMIL MURAD - PC DU BSR PRESIDENTE, SRS

DEPUTADOS, HOJE TIVEMOS A SATISFACAO DE DEBATER CUM OS

DA SECRETARIA DA EDUCACAO ALAVES DO SINDICATO DOS

FUNCIONARIOS DAQUELA PASTA QUE ELABORARAM AS SUAS

E EU GOSTARIA DE TORNA-LAS OFICIAIS DESTA TRIBUNA

"COMO E DE CONHECIMENTO GERAL, DEPOIS DE EXALO

CINCO ANOS DE LUTA CONSEGUIMOS CONQUISTAR O PLANO DE

DOS FUNCIONARIOS DO QUADRO DE APOIO ESCOLAR, AINDA

QUE UMA PARCELA DA CATEGORIA TENHA SIDO EXCLUIDA POR

A UM QUADRO COMUM AS DEMAIS SECRETARIAS, COMO E

O CASO DO QUADRO DE SERVIDORES DA EDUCACAO 0 OAE

DE APOIO ESCOLAR-EE PLANU DE CARREIRA,O MESMO

QUE PARCIAL 0 OESPE QUADRO DE SERVIDORES DA EDUCACAO,

FICOU EXCLUIDO DE ALGUNS BENEFICIOS OBTIDOS

NAO OBSTANTE OS BENEFCIOS ORIUNDOS DN PLANO DE

AINDA EXISTEM QUESTOES PENDENTES, COMO SE SEGUE:

1DESENCAVALAMENTO E INCORPORACAO DA GRATIFICACAO

COMPLEMENTAR PARA O QUADRO DE APOIO ESCOLAR, CONFORME

MENSAGEM DA SECRETARIA DA EDUCACAO QUANDO DO ENVIO DO

PLANO A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA;

INCORPARACAO AO SALARIO-BASE DAS GRATIFICACOES

DA EDUCACAO FUNCIONARIOS DO QUADRO DEPARA OS

DA EDUCACAO;

REAJUSTE DE NO MINIMO 80 REAIS NO PISO SALARIAL DO

DE APOIO DA EDUCACAO DO QUADRO DE SERVIDORES DAE

EDUCACAO, VISANDO A RECUPERACAO DO NOSSO PODER

COM RELACAO A CESTA BASICA

HOUVE O AUMENTO DO SALARIO MINIMO DE 151 REAIS PARA

INFIMO, VALOR FOL180 REAIS FOI REAJUSTEUM MAS NEM ESSE

ACRESCENTADO AU PISO SALARIAL DOS SERVIDORES DA EDUCACAO E

DO APAIO ESCOLAR POR ISSO EXISTE ESSA REIVINDICACAO QUE NOS

DA BANCADA DO PCDOB, EU E O DEPUTADO NIVALDA SANTANA,

APOIAMOS ESTIVEMOS NA PLENARIA COM MAIS DE MIL

DA EDUCACAO, OS QUAIS VIERAM HOJE A ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA QUEREMOS DAR O NOSSO APOIO AO LADO DISSO

QUEREMOS E
COBRAR DA SECRETARIA DA EDUCACAO DO GOVERNO

PREENCHIMEN-TODO ESTADO ABERTURA DO CONCURSO PUBLICO PARADAS VAGAS

0 DIARIO OFICIAL DO DIA 28 DE ABRIL DE 2001, PUBLICOU A

RELACAO DE AREA DA EDUCACAO,CARGOS VAGOS NA

PARA O QUADRO DE APOIO ESCOLAR, CUJO DEFICIT

DOS VINTE MIL SERVIDORES, CONFIGURAA CASA E NOVE O QUE

UMA SITUACAO PARA A QUAL A AFUSE VEM CHAMANDO A

DEFICIT SEGUINTEDESDE MEADOS DE 1996. TAL ACARRETA A

SITUACAO: SOBRECARGA DE TRABALHO DA EQUIPE ESCOLAR
NA OS

PROPRIOS ALUNOS SAO PENALIZADOS PNRIQUE NAO RECEBEM A

ATENCAO DEVIDA ESSA EQUIPE DE EDUCACAO RECEBEU

VEJA ABSURDO, INCENTIVOPARA SE DEMITIR QUE PARA

E AGORA ESTAMOS OBSERVANDO O QUANTO ELES ERAM

POR ISSO QUE ESTAMOS COBRANDO DO SR. GOVERNADOR

DO ESTADN ABERTURA IMEDIATA DUA CONCURSO

ATENTEM ENORME NUMERO DE VAGAS DOS QUADROSPARA O

DA EDUCACAO: AGENTE DE SERVICOS ESCOLARES HA 12 700PARA ESCOLARES HA 13 600,

VAGAS, PERA AGENTE DE ORGANIZACOES

PARA SECRETARIO DE ESCOLA 2 600 VALIDATOTAL DE CARGOS

VAGOS DOS SERVIDORES DA EDUCACAO: VINTE E NOVE MILL POR

ISSO COBRAMOS DA SECRETARIA DA EDUCACAO, COBRAMOS DO

GOVERNO DO ESTADO REPOSICAO DE NO MINIMO OS 8G REAIS

NOS SALARIOS, DEVIDO AO AUMENTO DO SALARIO MINIMO QUE O

PISO NAO INCORPOROU ATE ABERTURA DEAGORA, CONCURSO

E A INCORPORACAO DAS GRATICACOES

O SR. PRESIDENTE - HAMILTON PEREIRA - PR - TEM A

PALAVRA NOBRE DEPUTADO JOSE ZICO PRADU.(PAUSA.) TEM
O A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO RAFAEL SILVA.(PAUSA.(FEM A

O NOBRE DEPUTADO DUARTE NOGUEIRAPAULA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ROBERTO GOUVEIANADA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CICERO DE FREITASPAULO TEM A

PALAVRA A NOBRE DEPUTADA EDIR SALES.(PAUSA.)TEM A

O NOBRE DEPUTADO LOBBE NETO.LPAUSA.)TEM A PALAVRA O

NOBRE DEPUTADO GERALDO VINHOLI.(PAUSA.) TEM A PALAVRA O

NOBRE DEPUTADO CESAR CALLEGARI.(PAUSA.)TEM A PALAVRE O

NOBRE DEPUTADO ROBERTO ENGLER.(PAUSA.) TEM A PALAVRA O

NOBRE DEPUTADO NIVALDO SANTANASAO TEM A PALAVRA O

NOBRE DEPUTADO CARLINHOS ALMEIDAPAULO TEM A PALAVRA

O NOBRE DEPUTADO VITOR SAPIENZA.(PAUSA.)TEM A PALAVRA O

NOBRE DEPUTADO RENATO SIMBES.(PAUSA.) TEM A PALAVRA R.


